

千葉県警察からのお知らせ

電話de詐欺被害状況(令和4年7月末)

被害件数 742件(前年比+124件)

被害総額 約15億100万円(前年比-約1億6,400万円)



本当に市区町村からの電話なの？



市役所

すぐに近くの
ATMに行って手続きを
してください。

〇〇市役所の××ですが、
医療費の還付金のことで
連絡しました。

手続きは〇月末まで
しかし、本日中であれば…



被害の2割が還付金詐欺です。
令和4年7月末現在163件
(前年比+52件)
あやしい電話はすぐに家族や
警察に相談しましょう。

	被害認知件数	うち高齢者被害件数	高齢者が占める割合
全刑法犯	17,974	2,368	13.2%
侵入窃盗	1,371	367	26.8%
電話de詐欺	742	692	93.3%

※ 数値は暫定値、65歳以上の方を「高齢者」として示す。

ATMの操作で還付金がもらえることはありません！

家族を被害から救うのはあなたの行動！

9月19日(月)は敬老の日です。

高齢の家族等が詐欺被害に遭わないように、声を掛けてあげましょう。

- こまめに連絡を取り合おう
- 困ったときの相談窓口を教えてあげよう
- 留守番電話に設定してあげよう
- 家族で「詐欺について」話し合おう

